04:08

- Inicio
- Entretenimiento
- TV
- Ricardo Currás renuncia a Telenoticias

← Flores y bombones para Alicia AlonsoFamiliares de la cantante de "The Voice" asesinada entablan demanda→

# Ricardo Currás renuncia a Telenoticias

Por Primerahora.com 12/21/2016 |05:38 p.m.



Ricardo Currás (Facebook)

Estará laborando en Telemundo hasta el domingo, 1ro de enero de 2017.

El reportero de Telemundo Ricardo Currás informó hoy a los medios sus deseos de continuar su desarrollo profesional en Estados Unidos, por lo que a partir de enero dejará la silla de ancla de Telenoticias Fin de semana.

"Compromisos académicos nuevos y el desarrollo de otras oportunidades profesionales ofrecidas me ocuparán. Es innegable el sentimiento de gratitud con Telemundo y mis compañeros de trabajo. Además, mención especial merece el gran público que respaldó cada aparición y ofrecimiento de este servidor", expresó por escrito el periodista.

Currás, quien labora en Telemundo desde febrero de 2013 fue merecedor de un Premio Emmy en la categoría "Arts/Entertainment-News Feature" por su reportaje de dos partes "Arte en Bronce". También se desempeñó como locutor, reportero y productor en la emisora WKAQ 580 AM (Univisión Radio).

Adicional a sus labores periodísticas, Ricardo Currás es miembro vocal de la Asociación de Periodistas de Puerto Rico (ASPPRO), de la cual integra el Comité para la Revisión del Código de Ética.

"Completar mis estudios graduados, hasta alcanzar el doctorado es parte de un proyecto de vida que llevo años planificando. Creyente del rigor intelectual sostengo que un periodista debe seguir estando mejor preparado. De igual forma, quiero desarrollar una carrera internacional", añadió.

Ricardo Currás estará laborando en Telenoticias Fin de Semana hasta el domingo, 1ro de enero de 2017.

Posted by **Telenoticias PR** 5,928 Views

Regresa a la portada

#### **NOTICIAS RECOMENDADAS**



The Walking Dead fue la serie más vista del año



Campaña recauda fondos para proteger a Betty White de morir en 2016



Dan a conocer la trama de la segunda temporada de The Crown



Zapping: Especiales de Navidad



Zapping: Especiales de Fin de Año y Año Nuevo



El 2016 en la televisión local



Captain América: Civil War como regalo de Navidad



Son muchos los conciertos anunciados para el 2017



Crece la fuerza anti refugiados en Estados Unidos

## Iniciar sesión



Escribir un comentario

## 16 comentarios



Kelvo X

Hace 6 días

Suscribirse RSS

Se fue por fin carlos esteban fonseca jajaja

Responder Compartir

0



## Motorita

Hace 7 días

Que no se ponga ahora Telemundo a hacer con este lo que hizo con la Miss Por Poco de Fortaleza que se puso a poner animadoras por una semana para sustuirla para luego dejarlas enganadas porque la la volvieron a poner en el espacio.

#### Ricardo Currás renuncia a Telenoticias

Responder Compartir -1



## Nayda Laboy

Hace 7 días

Cuando los boricua no critican.De eso viven.

Responder Compartir

+1



Alvaro

Hace 7 días

Tecjobajando se nota que reportero bien mordió, el reportero es un cambia canales tres pares

Responder Compartir

0



TeCojoBajando

Hace 7 días

Los comentarios despectivos y negativos de algunas personas aquí ni merecen ser publicados. Este reportero ancla de Telemundo es de lo mejor que tenía este canal. Una cara refrescante, un hombre elegante en su vestimenta y su físico "limpio", su comunicación nítida y su expresión en general bien agradable a la vista. Reporteros como este son escasos y hay much@s que ya es hora de que le den paso a reporteros como Ricardo Curras. Le deseo toda clase de éxito y que logre sus objetivos.

Responder Compartir 1 respuesta

+5



luispedro

Hace 7 días

Muchacho estas enchulao de Curras!

Responder Compartir

-2

david

Hace 7 días

Habla como un español jejejeee

Responder Compartir

0



Don Sancho

Hace 7 días

Exito en tus estudios y tus planes profesionales. Tremendo comunicador.

Responder Compartir

+4



El Guabá

Hace 7 días

Le deseo el mayor de los exitos en todas sus gestiones personales y profesionales.

Era de lo mejor que tenia Telemundo.

Responder Compartir

+3



Desde Estados Unidos

Hace 7 días

Muy buen comunicador y muy serio de les va un buen recurso.

Responder Compartir

+3



Marifer

Hace 7 dias

Toda persona tiene derecho de buscar nuevos retos y lograr sus metas .Más aún cuando se tiene preparación y se hace el trabajo muyprofesional.

Suerte!!

Responder Compartir

+4